

## **Vorlage für die Sitzung des Stadtrates am 27. Juli 2011**

### **Eintarifierung Nürnbergs in die Tarifstufe A**

Die Aufsichtsratsgremien der VAG und der StWN sowie der Nürnberger Stadtrat haben einer Einführung eines Stadttarifes in Nürnberg/Fürth/Stein Anfang Juni 2011 zugestimmt.

Das Nürnberger Stadtgebiet wird in die neue Tarifstufe A eingruppiert, die preislich zwischen den bestehenden Tarifstufen 2 und 2+T liegt.

Im Zuge der im Aufsichtsrat der infra fürth verkehr gmbh und dem Fürther Stadtrat behandelten Tarifierungen in Fürth wurde in den Beschlüssen im Zusammenhang mit der Steigerung der Einnahmepotenziale bewusst mit dem Einfluss der Mehrerlöse aus stadtgrenzüberschreitenden Fahrten bei einer Anpassung der Preise in Nürnberg gerechnet, da auch diese Preise deutlich unter dem bundesdeutschen Durchschnitt liegen und deshalb Anpassungsbedarf besteht.

Dem politischen Wunsch der Fraktionen der SPD und CSU, dass nach Vollzug der zweiten Stufe der Tarifierung in Fürth eine Langstreckenfahrt innerhalb Fürths immer noch günstiger sein muss als eine Fahrt nach Nürnberg wird dementsprechend aufgrund des Beschlusses in Nürnberg schon ab 2012 entsprochen.

Die infra fürth verkehr gmbh empfiehlt der Einführung der Eintarifierung Nürnbergs in die Tarifstufe A zuzustimmen.

Fürth, 08. Juli 2011  
infra fürth verkehr gmbh